
「丘珠空港の利活用に関する検討会議」の開催結果 

 

１ 経 過 

丘珠空港の利活用に関する課題や役割などについて幅広い視点から検討するため、

11月 15 日に有識者や関係機関からご意見を頂戴した。 

 

２ 会議の概要 

○日 時 平成 28 年 11 月 15日(火) 13:00～14:45 

○場 所 札幌市役所 18 階  第 4 常任委員会 会議室 

○出席者 

有識者 

北海道大学公共政策大学院     院 長  石井 吉春氏(欠席～意見提出) 

北海道大学大学院工学研究院    教 授  田村  亨氏 

北海道大学大学院公共政策学連携研究部    教 授  高野 伸栄氏 

経済界 札幌商工会議所          副会頭  勝木 紀昭氏 

ｴｱﾗｲﾝ 
㈱北海道エアシステム    取締役副社長  上原 裕之氏 

㈱フジドリームエアラインズ  専務取締役  久保 秀人氏 

関 係 

事業者 

北海道中央バス㈱  執行役員札幌事業部長  久郷 智弘氏(代理出席) 

北都交通㈱        代表取締役社長  渡邊 克仁氏 

札幌丘珠空港ビル㈱      常務取締役  橋  俊明氏 

行政 
札幌市まちづくり政策局都市計画担当局長   佐藤 達也 

北海道総合企画部交通企画監         渡邊 直樹 

 

３ 主な意見 

・札幌都心へのダイレクトアクセスや新千歳空港とのアクセス向上が必要。 

・高度医療や防災対策拠点としての位置付けが重要。 

・新幹線の札幌延伸を見据え、鉄路やバスとリンクした乗り継ぎが重要。 

・滑走路の延長は、空港の活用や冬場の安全運航、就航率の向上に有効。 

・札幌のまちづくりや北海道観光の動線を含めた議論が必要。 

・プライベート・ジェットなど他空港が担っていない役割の検討が必要。 

・空港の運用時間の延長、除雪体制の強化が必要。 

 

４ 今後のスケジュール 

・Ｈ28年度～中間報告(課題や今後の検討項目など)の取りまとめ 

・Ｈ29年度～最終報告の取りまとめに向け、丘珠空港の課題などに係る調査を 

実施し、利活用策の実現可能性や今後の取組を検討。 


